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Acta de Reunión del Capítulo Español de la Sociedad de Educación del IEEE 
 
Reunidos, por convocatoria del Presidente del Capítulo de referencia, en el 
Hemiciclo 1002 del Bloque nº 1, de la Facultad de Informática de la UPM, en el 
Campus Montegancedo de Madrid, el martes, 8 de julio, a las 18:30 horas, con el 
siguiente, 
  
ORDEN DEL DÍA: 
  
1. Informe de la Dirección. 
2. Informe del Comité Técnico. 
3. Informe del Comité de Actividades. 
4. Informe del Comité de Miembros. 
5. Ruegos y preguntas. 
 
ASISTENTES: 

Directivos: 
- Edmundo Tovar: Universidad Politécnica de Madrid – Anterior-Presidente. 
- Francisco Mur: UNED – Tesorero. 
- José Ángel Sánchez Ortiz: IES Juan Antonio Castro (Talavera) – Secretario. 
- Manuel Castro: UNED. 
- Francisco Manuel Sánchez Moreno: UPM. 
- Manuel Caeiro Rodríguez – Universidad de Vigo. 

 
Miembros: 
- Elio Sancristóbal Ruiz – UNED. 
- Javier García – Universidad de Deusto. 
- Luis Dávila Gómez – UPM. 

 
Previamente al comienzo de la sesión se comunica a todos los asistentes la 
ausencia del Presidente del Capítulo, Martin Llamas, debido al fallecimiento de su 
madre, haciendo constar la condolencia del Capítulo por tan triste suceso. 
 
Seguidamente, se da la bienvenida a Manuel Caeiro, de la Universidad de Vigo, y 
a Francisco Manuel Sánchez Moreno, de la UPM, por su reciente incorporación a 
la directiva del Capítulo. 
 
En ausencia del Presidente, copresiden la reunión el Anterior-Presidente, 
Edmundo Tovar, y el primer Presidente del Capítulo, Manuel Castro. 
 
Previo al informe de la Dirección, Francisco Manuel Sánchez Moreno, con permiso 
de los copresidentes, expone que, en abril de 2009, se celebrará en Madrid el 
Congreso de Observatorios Robotizados, destinado a: 

- El fomento de la Astronomía entre institutos y colegios. 
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- La divulgación entre asociaciones de astronomía amateur. 
- La investigación astronómica. 
- La ingeniería de observatorios robotizados, tanto automáticos como 

teleoperador. 
 
Este congreso tendrá carácter nacional e internacional y ante la posibilidad de 
colaboración del IEEE, desde la Sociedad de Educación, Sección Española o 
Región 8, se valoraron las diferentes opciones, viéndose como más viable la de la 
Sección Española, por problemas de tiempo, ya que, para las otras dos, los plazos 
de valoración se van de uno a dos años. 
 
 
DESARROLLO: 

1. Informe de la Dirección: 
Edmundo Tovar abre la sesión informando sobre las conclusiones extraídas 
de la reunión, del Comité Administrativo (AdCom) de la Sociedad de 
Educación en Pittsburgh, a la que asistió personalmente, resaltando los 
siguientes temas: 

- Como parte de la estrategia de la Sociedad se buscan y apoyan 
actividades que produzcan un valor añadido a sus miembros, 
además del ya tradicional fomento de conferencias y publicaciones. 

- Se insiste en la necesidad de desarrollar políticas así como 
procedimientos en el funcionamiento habitual de la Sociedad. 

- Se comunicó la designación de los representantes de la Sociedad 
para la siguiente edición de Frontiers in Education Conference. 

 
Además éste se encargó de informar en dicha reunión de las siguientes 
actividades que tienen relación con el Capítulo: 

- Aprobación de una ayuda del 4.000 $USA para aplicar el programa 
“Distinguished Lectures” con dos conferencias invitadas como 
servicio a los capítulos, presentado por Edmundo Tovar. 

- Información de estado sobre la publicación del último número de 
mayo de la revista IEEE-RITA, dirigida por Martín Llamas. 

- Informe de progreso de copatrocinio técnico y participación del 
Capítulo Español del congreso TAEE-2008, dirigido por Tomás 
Pollán en Zaragoza, con mesa redonda de este capítulo dentro de 
las actividades del congreso, donde también se ha obtenido el 2º 
Premio en la ponencia presentada. 

- Propuesta de conferencia EDUCON, promovida por Manuel Castro, 
siguiendo el modelo del FIE en la Región 8. En reunión previa al 
AdCom se comunicó a Edmundo Tovar que si bien se ha de detallar 
la documentación presentada de acuerdo a la normativa de IEEE 
para la organización de congresos en la próxima reunión del AdCom, 
esta iniciativa es respaldada por los presidentes, tanto del Comité de 
Congresos como de Capítulos del AdCom. 
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2. Informe del Comité Técnico: 
- Manuel Castro informa sobre el proyecto de primer congreso 

EDUCON, propio de la Sociedad de Educación para la Región 8, en 
Madrid, sobre el mes de abril de 2010, que será seguido por otros 
dos, en Jordania (2011) y Túnez (2012). El núcleo de preparación del 
congreso anterior estará constituido por Rob Reilly, Edmundo Tovar, 
Manuel Castro, Michel Auer, Al-Zoubi A Y y Mohamed Jemni. Su 
desarrollo estará coproducido entre la UNED y la UPM, entre las 
ciudades de Madrid y Ávila. Para el EDUCON, se pretende una 
sinergia local con el congreso TAEE, de forma que se solapen sin 
que uno fagocite al otro, con actividades comunes y precios 
mejorados. Se crearán tres comités: local, programa e internacional.  

- Se informa de la aprobación provisional de la Red OBER, a falta de 
firmar en el Ministerio. 

- También se informa sobre la continuidad, para el próximo año, de la 
Red CESEI. 

- Y por último, la concesión de una nueva Acción Especial. 
 

3. Informe del Comité de Actividades: 
- La página web se va a migrar hacia un gestor de contenidos. 
- Se ha creado un grupo de trabajo para fomentar el ingreso de 

estudiantes de Ingeniería. Para ello, se publicará una página web 
para difundirla en todos los estamentos educativos previos a la 
Universidad, con muestra de prácticas atractivas, convalidación de 
créditos según estudios previos de ciclos formativos de grado 
superior y salidas profesionales. 

 
4. Informe del Comité de Miembros: 

- Se da la bienvenida al nuevo miembro sénior Perfecto Mariño y se 
resalta que se quiere llegar a la cantidad de 500/600, con el fin de 
lograr que el 1-2% de los socios de la sección Española tengan esa 
condición, con el fin de darle un mayor prestigio en este sentido. 

- Se valida la publicación del procedimiento realizado por este 
Capítulo para el ascenso de miembro a miembro-sénior. 

- Se lanza la realización de los Estatutos del Capítulo Español de la 
Sociedad de Educación del IEEE, en base a los estatutos 
reformados del IEEE y los de la Sociedad de Educación, realizando 
un índice en el que se relacionen los apartados de los tres estatutos 
coligados. 

 
5. Ruegos y preguntas: 

- Se acuerda mirar la posibilidad de establecer un logotipo para este 
Capítulo, teniendo en cuenta los procedimientos establecidos por el 
IEEE sobre este tema. 

- A petición de Francisco Manuel Sánchez Moreno, se trata el tema de 
las acreditaciones de la ANECA, que pueden divergir en cuanto a la 
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valoración dada en los “Transactions on Education”, ya que, según el 
tribunal, pueden ser puntuados en gran diferencia, e incluso en virtud 
del currículo del solicitante del sexenio.  

- Al respecto, se acuerda luchar por el reconocimiento de dichas 
publicaciones buscando la comparación con las de Ingeniería, dentro 
de las que tiene un peso importante, y no con las de Salud o 
Ciencias. Para ello, se preparará un escrito a enviar a la ANEP 
evaluando los diferentes congresos o publicaciones del IEEE y 
solicitando la mejor consideración de la investigación en Educación 
para Ingeniería, con un decálogo y relación de revistas de prestigio 
en este sector. 

- Al respecto, se informa que el FIE está en el segundo tercio del 
baremo de congresos. 

- Finalmente, se acuerda que se harán unas recomendaciones 
estratégicas para los socios del Capítulo que se presenten a estas 
evaluaciones ante la ANEP o ANECA. 

 
 
Y, sin más temas que tratar, se levanta la reunión a las 19:45 horas del día de la 
fecha. 

 
De lo que, como Secretario, DOY FE. 

 
 
 
 
  

 
Fdo.:José Ángel Sánchez Ortiz 

. 


